

## Offene Kunsthochschule startet in Weißensee

Mit Unterstützung und in Kooperation mit der Firma »boesner GmbH – Künstlermaterial, Rahmen, Bücher« startet am 22. Juni die »Open Art Academy« der Kunsthochschule Berlin Weißensee. An zeitgenössischer Kunstproduktion Interessierte und potenzielle zukünftige Kunsthochschul-BewerberInnen ab 16 Jahren können sich ab sofort zu insgesamt fünf Wochenendworkshops anmelden. Themen sind z.B. Zeichnen in 3D, Kalligrafie, Herstellung von Berliner Blau oder Umgang mit Künstlermaterial. Die »Open Art Academy« findet in der Kunsthalle der Kunsthochschule am Hamburger Platz statt. Das gesamte Workshop-Programm sowie Termine und Anmeldebedingungen stehen im Internet. Hier werden auch die einzelnen WorkshopleiterInnen, AbsolventInnen der Kunsthochschule, vorgestellt: [www.kh-berlin.de](http://www.kh-berlin.de)



Logo: Büro Förm, Berlin

### Open Art Academy Starts at Weißensee

On June 22, the Open Art Academy starts at Weißensee Academy of Art Berlin, with the support of, and in cooperation with, »boesner GmbH«, a supplier of art materials, frames, and books. Those who are interested in contemporary art production, as well as potential applicants to the academy, aged 16 and older, can register for a total of five weekend workshops. The workshops will deal with themes like drawing in 3D, calligraphy, the production of Prussian blue, or how to deal with art materials. The »Open Art Academy« will take place at Weißensee Academy of Art Berlin's Kunsthalle on Hamburger Platz. The workshops will be directed by Weißensee Academy of Art's graduates. The complete workshop program, including dates and information about terms of registration, are available at [www.kh-berlin.de](http://www.kh-berlin.de).

#### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)